

Fecha 10.02.2009	Sección Opinión	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

Trascendió



que desde el primer momento, las autoridades de Quintana Roo le dieron valor a la hipótesis de que el asesinato del general **Mauro Enrique Tello Quiñones**, hace ocho días, tenía que ver más con ajustes internos en la policía de Benito Juárez (Cancún) que con una respuesta del crimen organizado.

En vez de salir a hacer declaraciones a los medios, las autoridades quintanarroenses se pusieron a trabajar con el Ejército. Ayer, muy temprano, oficializaron que serían los militares quienes se harían cargo de la policía de Cancún. Minutos después se detuvo al jefe de la corporación, **Francisco Velasco**, *El Vikingo*.

Parece que el ejemplo de Cancún será seguido en otros municipios.

que se desinfló la tensión entre el IFE y las televisoras. Después de varias reuniones para limar asperezas, las dos partes consideran que se han abierto canales de negociación.

A ver cuánto duran.

que los líderes parlamentarios del PRI, **Emilio Gamboa** y **Manlio Fabio Beltrones**, encararon ayer en San Lázaro al secretario del Trabajo, **Javier Lozano**, para emplazarlo a presentar su iniciativa de reforma laboral, pues minutos antes, durante su participación en el foro México ante la crisis: ¿qué hacer para crecer?, el

funcionario reclamó al Poder Legislativo la aprobación de ese proyecto, pero con base en las 264 propuestas ya presentadas en los últimos 11 años.

que esta semana va a darse un jaloneo entre el Comité Ejecutivo Nacional del PAN, encabezado por **Germán Martínez**, y el Comité del DF, dirigido por **Mariana Gómez del Campo**.

La razón será la definición del método de elección de los candidatos a cargos de elección popular en la capital.

Y es que, en el CEN tienen abierta una auditoría al padrón de militantes del DF, porque existe la sospecha de que fue inflado por las huestes de **Mariana**.

que organizaciones civiles de feministas acusaron al subsecretario de Salud, **Mauricio Hernández**, de boicotear la entrada a las agrupaciones pro aborto a la discusión de la Norma Oficial Mexicana de Violencia Familiar y Sexual contra la Mujer, y de pactar prácticamente todas las modificaciones con grupos ultraconservadores que se niegan a la interrupción legal del embarazo y a la píldora del día siguiente.

El problema es que redactaron mal la norma y ahora los platos rotos deberá pagarlos el secretario de Salud, **José Ángel Córdova Villalobos**, quien de nueva cuenta es acusado de imponer su religión a la política sanitaria basada en evidencia científica.

